
 
 

Protokoll der FSR Sitzung 

Datum: 12.10.2015 
Sitzungsleitung: Tobias Siegel 
Protokoll: Nelly Saibel 
Anwesend: Richard Groß, Tobias Siegel, Vincent Ancot, Nelly Saibel, Anna-Lena Grigo, Jonas Steidle, 
Franz Beensen, Jasmin Usainov, Beatrix Augustin, Jonas Harzer 
Entschuldigt: Sophie Koch, Pia Stendera, Jean-Pierre Stein 
Unentschuldigt: Stefan Rüger,  
Gäste: Christian Prause, Andreas Spranger, Philipp Currle, Lisa Pflugradt 
Beginn: 18:43 

 

Tagesordnung: 

1. Begrüßung 
2. Protokolle 
3. Berichte 
4. ESE-Review 
5. Wahlen und Entsendungen 
6. Finanzen 
7. Sonstiges 
 

 

TOP + Inhalt 

1. Begrüßung 
Die Sitzungsleitung begrüßt die Anwesenden. Mit 10 stimmberechtigten Mitgliedern ist der 
Fachschaftsrat beschlussfähig. 
 
2. Protokolle 
Das Protokoll vom 21.09.2015 wird einstimmig angenommen. 
 
3. Berichte 
Beatrix berichtet aus der FSK KoWi: 
Durch den Tod von Prof. Donsbach gibt es am Institut einige Schwierigkeiten. Es gab Probleme bei 
der Verlängerung befristeter Verträge. Allerdings wurden Gelder für eine Institutsassistenz 
bewilligt, Frau Schielieke wird als solche hoffentlich 3,5 Jahre erhalten bleiben. 
Dr. Liebert hat eine Gastprofessur inne (vermutlich). 
Abschlussarbeiten können von Herrn Hagen, Frau Schielicke und Herrn Liebert abgenommen 
werden. 
Viele Seminare starten mit 14 Tagen Verspätung. 
Cornelia Brantner = Vertretungsprofessur. 
Langfristig nur zwei feste Professuren, weshalb dann wahrscheinlich nicht mehr Bachelor und 
Master zusammen angeboten werden können. 



Angedacht wird ein Bachelor Sozialwissenschaften, evtl. mit Beteiligung der Politikwissenschaft 
und Soziologie. 
Termine: 
22.01. akademische Feier für Donsbach 
12.11.2015 nächste Sitzung und Institutsrat 
 
Christian berichtet aus dem StuRa: 
Es gibt ein neues Mitglied im Wahlausschuss. 
Essenspreiskalkulation 
Ein Essen der Kategorie I zu einem Festpreis von 1,80 € muss angeboten werden. 
Die Gelder für den bunten Abend der FSR wurden bewilligt. 
 
Spranger berichtet vom Studentenwerk: 
In den letzten Wochen entstand das Gerücht, die Neue Mensa, die wegen baulicher Mängel 
geschlossen wurde, solle angeblich Flüchtlingsunterkunft werden. Das Gebäude wurden zeitlich 
begrenzt übergeben. Der Verwaltungsrat wird noch Tagen, die Bauarbeiten haben allerdings schon 
begonnen. Wie der Verwaltungsrat sich positioniert ist noch unklar. 
 
4. ESE-Review 
Sophie hat ein Feedback gesendet: 
 
was lief gut: 
- die Erstis waren sehr zufrieden mit der Woche 
- wir hatten viel mehr helfende Hände, die zum Teil auch fehlende FSR 
Mitglieder wettgemacht haben 
- die Ersti-Party hat sich als super Idee herausgestellt 
- die Veranstaltungen können an sich so übernommen werden  
- Einsatzzentrale an sich wichtig und gut (muss nur überarbeitet werden) 
- wir waren sehr flexibel und konnten auftretende Probleme schnell lösen 
  
was kann besser laufen / wo gab es Probleme: 
- die Raumanträge müssen nächstes Jahr wirklich eher gestellt werden, 
zumindest für Veranstaltungen wie Brunch - der ist auch unabhängig vom SO geht's los Heft 
- Teilnahme aller an der Ersti-Woche 
- Zahlen für Erstis sollten vorher eingeholt werden 
- Merchandise muss nächstes Jahr da sein 
- Überblick in Einsatzzentrale kann verbessert werden und konkrete 
Aufgabenbereich für Einsatzzentrale 
Das Büro sollte durchgängig besetzt werden und über alles informiert sein. 
- Flyer etc. muss eher fertig sein 
- Kommunikation mit den Tutorien und Übersichten dazu noch konkreter und noch 
mal der Versuch von ALLEN Studiengängen jemanden da zu haben 
 
Nelly ergänzt: 
 
Ungünstig war, dass einige Leute erst kurz vor konkreten Veranstaltungen abgesprungen sind.  
Die Campusrally wurde gut angenommen, sollte aber überarbeitet werden.  
Alternativer Stadtrundgang und Kneipentour waren ebenfalls gut. Der Brunch hat auch 
funktioniert, nur die Brötchen kamen zu spät, außerdem waren für einige Fächerkombinationen zu 
wenige Helfer da. 
Außerdem gab es viele positive Rückmeldungen von den Erstis. 
 
Zudem war es gut, auf die Studentenclubtour zu verzichten. 



 
Insgesamt ist die ESE sehr gut angenommen worden und lief viel besser als in vergangenen Jahren. 
Im nächsten Jahr sollte zudem bei den Veranstaltungen auf die öffentlichen Sitzungen des FSR 
hingewiesen werden. 
 
5. Wahlen und Entsendungen 
Tobi wird ohne Gegenrede für die kommende Wahl als Abstimmungsausschussvorsitzender 
vorgeschlagen. Der FSR verfügt über zwei Wahlkabinen und eine Wahlurne. 
 
Jan ist aufgrund seines Praktikums nicht mehr in der Lage den FSR im StuRa zu vertreten. Für ihn 
wird Franz ohne Gegenrede ins StuRa-Plenum entsandt.  
 
6. Finanzen  
Bericht der Finanzerinnen: 
Ausstehende Rechnungen und Belege von der ESE können noch eingereicht werden.  
Die Nachprüfung der Finanzen steht noch an. 
Der Finanzantrag von letzter Sitzung für das Philosophiemagazin musste nicht eingelöst werden, da 
der Verlag uns netterweise die Versandkosten komplett erlassen hat. 
 
7. Sonstiges 
Eine Einladung zur BuFaTa Philosophie wurde bereits an Jan und Paolo weitergeleitet.  
 
Im Wintersemester besteht erneut die Möglichkeit, sich zu einem Mentoring-Programm zum 
Berufseinstieg anzumelden. 
 
Am 13. und 14. November 2015 findet eine Schulung zu Sächsischen Hochschulgremien an der Uni 
Leipzig statt. Nelly und Jasmin melden sich an. 
 
Beatrix legt ihr Amt als Finanzerin nieder und tritt als FSR-Mitglied zurück. 
 
Die Sprechzeiten für das Wintersemester müssen besetzt werden. Nelly wird dazu ein Doodle 
rumschicken, das sich auf Eintragungen freut.  
 

 

Nächste Sitzung: 26.10.2015 

Sitzungsleitung: Nellly Saibel 

Protokoll: Vincent Ancot 

 

Die Sitzung wird beendet: 20:28 Uhr 


